

La Cité du Genévrier abrite aussi des artistes

Saint-Légier

Treize résidants ont créé de bout en bout leur spectacle, «Diablement vôtre». Une première dans l'institution

«Grâce à la multiplicité des rôles qu'ils occupent dans cette aventure, ces personnes gagnent en autonomie», explique Eric Haberkorn, directeur de la Cité du Genévrier à Saint-Légier. Les résidants de la troupe d'expression corporelle de l'institution ont conçu, du

début à la fin, le spectacle *Diablement vôtre*, qui sera dévoilé à un large public dans une semaine. Ces treize personnes se sont en effet muées en metteurs en scène, acteurs, décorateurs, scénographes, costumiers, designers d'affiche ou encore en musiciens, se découvrant au fil des répétitions des aptitudes et des nouvelles compétences.

La troupe a commencé à se réunir en septembre 2014. Elle a établi une dynamique de groupe, où chacun a appris à s'exprimer librement sous forme de jeux. Ce sont

ensuite les voix et l'expression corporelle qui ont été travaillées. «Chacun a pris confiance, en adoptant de nouvelles facettes au sein du groupe, explique Anne Briguet, porte-parole. Ils ont aussi connu les aléas des répétitions, avec leurs lots de tensions, de conflits, mais aussi la solidarité, l'observation, la créativité et l'humour.»

En deuxième partie de spectacle, le groupe suisse alémanique Schellmery proposera une prestation de musique médiévale avec des instruments anciens, vielle à roue et cornemuse médiévale. Les

musiciens sont non seulement des instrumentistes, mais aussi des chanteurs. Ils le font même en suisse allemand, en romanche, en dialecte tessinois, en latin et en patois. Leur répertoire est à trouver parmi les musiques anciennes de Suisse et des pays voisins, de la période allant du Moyen Age jusqu'au XVIIIe siècle. **Claude Béda**

Le spectacle *Diablement vôtre*, produit par 13 résidants, aura lieu dimanche 17 avril à 14 h à la salle polyvalente de la Cité du Genévrier, à Saint-Légier. Entrée libre

